

Frankfurt, 07.10.2008

Proske weiterhin GKV-Präsident Borgardt und Maschke als Vizepräsidenten bestätigt

Dr. Reinhard Proske ist als Präsident des Gesamtverband Kunststoffverarbeitende Industrie (GKV) im Amt bestätigt worden. Die Mitgliederversammlung des GKV, die sich aus den Delegierten seiner vier Trägerverbände AVK Industrievereinigung Verstärkte Kunststoffe, IK Industrievereinigung Kunststoffverpackungen, Pro-K Industrieverband Halbzeuge und Konsumprodukte aus Kunststoff sowie TecPart Verband Technische Kunststoff-Produkte zusammensetzt, wählte den 59-Jährigen einstimmig für weitere zwei Jahre. Proske ist seit vielen Jahren im GKV engagiert. Von 2000 bis 2002 war er Vorsitzender des ehemaligen Fachverbands Technische Teile im GKV (heute: TecPart) Im Herbst 2002 ist er zum GKV-Präsidenten gewählt und bereits 2004 und 2006 in diesem Amt bestätigt worden.

Als Vizepräsidenten des Verbandes wurden Bernhardt Borgardt und Peter Maschke einstimmig wiedergewählt. Borgardt ist Präsident der IK Industrievereinigung Kunststoffverpackungen e. V und steht außerdem seit Mitte dieses Jahres dem Dachverbandes der europäischen Kunststoffverarbeiter (EuPC) vor. Maschke ist Vorsitzender des Industrieverbandes Pro-K Halbzeuge und Konsumprodukte aus Kunststoff.